

Coup de casquette à Pierre Perret

Pierre Perret est populaire parce qu'il s'adresse à tout le monde et à chacun. « Parmi mes 350 chansons, vous aurez l'embarras du choix ! » a-t-il écrit à Patrick Cosnet. Il raconte des histoires qui font rougir et qui font plaisir. Toujours malicieux, tendres, drôles, parfois engagés ou parfois paillards, ses textes sont un hymne à la vie, à l'humanité et à l'anticonnerie !

Mise en scène : Aline Still

Interprétation : Gabriela Barrenechea, Jacques Montembault, Patrick Cosnet

Création lumière : Yannick Brousse

Création sonore : Denis Bioteau, Jacques Montembault, Valéry Nathan

Scénographie : Patrick Rocard

Avec le soutien de : Conseil Général de Maine-et-Loire

tout type de lieu

tout public
à partir de 12 ans

durée : 1h15



